

**LAPORAN**  
**PENGABDIAN SEBAGAI PAMONG SAKA**  
**PRAMUKA ADHYASTA PEMILU KABUPATEN AGAM**

**OLEH :**  
**FAJRIYANI ARSYA, MA**

**SAKA PRAMUKA ADHYASTA PEMILU KABUPATEN AGAM**

## A. Pendahuluan

Sebagai lembaga pengawas pemilu yang diamanahkan oleh Undang Undang Nomor 7 Tahun 2017, Bawaslu Kabupaten Agam memiliki kewajiban untuk melakukan pengembangan kegiatan pengawasan partisipatif. Sebagaimana tagline Bawaslu, Bersama Rakyat Awasi Pemilu Bersama Bawaslu Tegakkan Keadilan Pemilu. Maka Bawaslu Kabupaten Agam berupaya untuk terus berinovasi melakukan pengembangan pengawasan partisipatif guna merangkul masyarakat agar terlibat dan peduli terhadap pengawasan pelaksanaan pemilu di Kabupaten Agam.

Salah satu bentuk program pengembangan pengawasan partisipatif adalah Saka Adhyasta Pemilu. Melalui kegiatan kepramukaan, diharapkan dapat merangkul pemuda pemudi untuk peduli terhadap pengawasan pemilu dan ikut memberikan pendidikan politik pada masyarakat.

Gerakan pramuka sebagai lembaga pendidikan yang membina remaja, pemuda dan orang dewasa menjadi kepribadian yang beriman, bertaqwa, berakhlak mulia, berjiwa patriotik, taat hukum, menjunjung tinggi nilai-nilai luhur bangsa, dan memiliki kecakapan hidup sebagai kader bangsa dalam menjaga dan membangun NKRI, serta mengamalkan Pancasila merupakan potensi yang memegang peranan penting dalam menjaga dan mewujudkan demokrasi yang berintegritas, agar lebih demokratis, berkualitas dan bermartabat.

Untuk mewujudkan Saka Adhyasta Pemilu di Kabupaten Agam, Bawaslu Kabupaten Agam secara maraton melaksanakan koordinasi dengan Kwarda Gerakan Pramuka Kabupaten Agam. Pada koordinasi kesekian kalinya tanggal 8 November 2019 di Sekretariat Kwarda Agam Jalan Gajah Mada Nomor 415 Lapau Talang Lubuk Basung Kabupaten Agam, Bawaslu Kabupaten Agam dan Kwarda Gerakan Pramuka Kabupaten Agam sepakat membentuk Satuan Karya Pramuka (SAKA) Adhyasta Pemilu Kabupaten Agam.

Kesepakatan tersebut lahir dari hasil pertemuan yang dipimpin oleh Ketua Kwarda Agam Kak Drs. H. Martias Wanto, MM didampingi Waka IV Kwarda Kak Khairul Koto, S.Sos, Sekretaris Kwarda Kak Benny Sastra, S.Pd, M.Pd dan Staf sekretariat Kwarda Jasrizal Erick Saputra bersama Anggota Bawaslu Kabupaten Agam yang diwakili oleh Drs. Eri Efendi (Kordiv Penindakan Pelanggaran), Okta Muhlia, SE, M.Si (Kordiv Pengawasan Humas dan Hubungan Antar Lembaga), dan Iska Asmarni, S.Sos (Kordiv Hukum Data dan Informasi) yang didampingi Staf Sekretariat Bawaslu Kabupaten Agam Kusumo Tarmadi, S.Kom.

## B. Laporan kegiatan

Dalam rangka pembinaan Gerakan Pramuka pada Bawaslu Agam, maka diadakan rapat koordinasi dengan pimpinan Kwarcab Gerakan Pramuka Agam dan Gugus depan yang berada dibawah pimpinan ketua Gudep SMP dan SMA se Kabupaten Agam. Rapat koordinasi ini bertujuan untuk membina wawasan dan menyatukan persepsi dalam pengembangan SAKA Pramuka yang ada di Kabupaten Agam.

Rapat koordinasi ini dilakukan via ZOOM MEETING, berikut bukti kegiatan yang telah dilakukan :



